



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Bernhard Seidenath, Kerstin Schreyer-Stäblein, Joachim Unterländer, Klaus Holetschek, Hermann Imhof, Jürgen Baumgärtner, Markus Blume, Dr. Ute Eiling-Hütig, Judith Gerlach, Dr. Thomas Goppel, Dr. Gerhard Hopp, Thomas Huber, Michaela Kaniber, Sandro Kirchner, Martin Neumeyer, Helmut Radlmeier, Dr. Hans Reichhart, Steffen Vogel CSU**

Drs. 17/5338, 17/6058

Ausbildung in der Altenpflege – Ausbildungsumlage einführen

Die Staatsregierung wird in ihrer Haltung bestärkt, zur Steigerung der Zahl der praktischen Ausbildungsplätze in Pflegeeinrichtungen im Rahmen vorhandener Stellen und Mittel eine Ausbildungsumlage einzuführen, die den Wettbewerbsnachteil von auszubildenden gegenüber nicht auszubildenden Pflegeeinrichtungen ausgleicht.

Sollte sich bei der Umsetzung ergeben, dass weitere Stellen bzw. Mittel benötigt werden, dann soll dies zum Gegenstand künftiger Haushaltsverhandlungen gemacht werden.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident